



## Salamanca

# Catalá participa hoy en dos ciclos de conferencias sobre derecho y justicia

ABC SALAMANCA

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, participa hoy en la inauguración de la jornada «El espacio jurídico iberoamericano: oportunidades y desafíos», que organiza la Universidad de Salamanca en el contexto de la



CATALÁ

celebración de los Cursos de Especialización en Derecho que tienen lugar en la ciudad charra hasta el próximo 1 de febrero. En



ZAPATERO

el mismo ciclo intervendrá el ex-presidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero con una conferencia que versará sobre «Nuevos derechos civiles y sociales en las democracias avanzadas».

Tras su participación en la jornada de la Usal, Catalá acudirá al colegio San Agustín de Salamanca para intervenir en el ciclo de conferencias «Enseñar educando», en el que pronunciará la charla «Derecho y Justicia», informa Ical.

Y a partir de las 13.00 horas en la sede de la Subdelegación del Gobierno impondrá distinciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort a dos catedrático y un magistrado.